



Knusprige Brotlaiber aus dem Holzbackofen

Die Brote der Arbeitsgemeinschaft Geschichte des Georgius-Agricola-Gymnasiums Glauchau, die im neuen Ofen gebacken wurden, fanden zum Tag der offenen Tür reißenden Absatz. Zum ersten Mal feuerten Schüler der 1. und 12. Klassen sowie Ehemalige den Lehmbackofen an, hier im Bild Alexander Löchel, Denny Ziegert, Philipp Kunath und Rene Jost. Um den Ofen auf Temperatur zu bringen, wurde am Sonnabend bereits schon 6 Uhr angeheizt. Den Teig für die Körnerbrote fertigten die Schüler selbst aus einer Backmischung. —Foto: W. STURM